

25 de septiembre de 2025

PROYECTO DE REVITALIZACIÓN DEL ÁREA DE JUEGOS EN SOUTH DAVIS NEIGHBORHOOD PARK

Estimados residentes:

La ciudad de Santa Rosa ha contratado a Hanford Applied Restoration & Conservation de Petaluma, California, para la construcción del proyecto arriba mencionado. La construcción comenzará en octubre de 2025 y durará aproximadamente 5 meses. Este proyecto incluye una nueva área de juegos con equipos para niños de 2 a 5 años y de 5 a 12 años, un sendero accesible alrededor del área de juegos, bancas, un área de pícnic, iluminación, un estacionamiento para bicicletas y cercado. Este proyecto también incluirá el retiro de árboles peligrosos y la instalación de nuevas aceras, bordillos y canaletas. (Consulte el reverso para obtener información sobre los límites del proyecto).

La finalización de este proyecto es vital para la integridad de la infraestructura de nuestra comunidad. Algunos de los beneficios que este proyecto traerá a su barrio incluyen:

- Crear un espacio público más cómodo agregando un cercado entre el área de juegos y South Davis Street, colocando iluminación de bajo nivel entre el área de juegos y el muro de Caltrans, y retirando árboles peligrosos;
- Hacer que el parque sea más inclusivo agregando mesas de pícnic, senderos y juegos accesibles según la ADA; e
- Instalar recintos permanentes para la basura que ayuden a mantener el parque limpio.

Aunque los impactos temporales en su barrio son inevitables, nuestro objetivo es mejorar la infraestructura de nuestra comunidad sin causar más molestias de las necesarias. Se notificará al contratista que las actividades diarias y semanales, como la entrega de correo y el servicio de recolección de basura, deben continuar durante el proyecto, y que deberá dar avisos adecuados sobre cierres de carriles y restricciones de estacionamiento. Si tiene necesidades especiales en cuanto al acceso, o si tiene alguna pregunta o preocupación, comuníquese con la gerente de construcción o conmigo a los siguientes números:

Mimi Arvin, gerente de construcción (707) 579-0388, oficina Felicia Ong, gerente de proyectos de la ciudad (707) 543-3864, oficina

Si conoce a otros habitantes de su propiedad que podrían no recibir este aviso, compártalo con ellos o comuníquese conmigo para darme su dirección y yo los notificaré directamente.

Además de comunicaciones escritas como esta, la ciudad ha creado un sitio web especial donde puede seguir el progreso de este proyecto. Simplemente vaya a www.srcity.org/CIP, consulte el mapa y haga clic en el marcador azul que corresponde a este proyecto. También puede consultar la lista de todos los proyectos del Programa de Mejoras de Capital y encontrar este proyecto bajo el número de identificación de proyecto: 02215.

La ciudad valora sus comentarios. Cuéntenos cómo lo hicimos en su barrio completando una encuesta posterior a la construcción. Un representante de la ciudad entregará la encuesta en las casas y negocios cercanos al sitio de construcción una vez finalizado este proyecto. También puede acceder a la encuesta en línea en www.srcity.org/construction.

Atentamente,

Felicia Ona

FELICIA ONG

Ingeniera asistente